



Not'UP famille

Les vacances ... en famille !

Voici le temps des vacances, un temps pour les grands et petits départs en vue de prendre du recul. Bref, un temps de repos ! Allons-nous pouvoir nous retrouver en famille, famille de sang ou de cœur ? Et pour quel type de repos ? A chaque famille de sentir ce qu'il lui faut pour recharger les batteries. Jésus lui-même nous le demande : « Venez à l'écart vous reposer un peu » (Mc 6, 31). Il ne s'agit pas de ne rien vivre, mais d'aller plus en profondeur, un retour aux sources, sans oublier « La Source ». Car la finalité ultime des vacances, n'est-ce pas de se rapprocher de l'essentiel ? Et en prononçant ce mot, j'ai l'impression que le Ciel, saintement embusqué quelque part, est bien présent dans cette recherche de ce qui donne sens à notre vie, dans ce temps ouvert à l'infini, à ce qui donne la paix intérieure, la nouveauté continue,...

Les vacances ? Goûter la présence divine, laisser Dieu nous restaurer où que nous soyons. Se poser dans son cœur par la prière, se poser dans les Saintes Écritures, sentir le parfum des merveilles de Dieu bien visibles ou cachées dans le silence du cosmos, dans la présence des membres de la famille, ... Écouter en nous « La Source » qui nous parle d'aimer, d'aimer encore plus. C'est

le temps de l'amour multiplié. Alors, le temps d'un rêve ? Non, le temps qui nous soulève. Car, dans nos fragilités et nos limites, le temps des vacances vient comme une lumière et une énergie nouvelle qui nous transfigurent, en vue de « revenir » avec un cœur plus brûlant pour le service en famille, au sein de l'UP, ... Bonnes vacances !

Salvator Ntibandetse

Confiance en la famille

Comme source d'inspiration pour nos familles, regardons Marie et Joseph, Saint Joseph mis à l'honneur par le Pape, cette année. De plus, le pape François a déclaré une année de la famille à partir du 19 mars 2021, le jour de la Saint Joseph ! L'exhortation apostolique [Amoris Laetitia](#), 5 ans après sa parution, garde toute son actualité. Dans celle-ci, le pape François nous demande de réapprendre à aimer au quotidien en couple et en famille. Rappelons-nous l'hymne à la charité de Saint Paul :

« L'amour prend patience ; l'amour rend service ; l'amour ne jalouse pas ; il ne se vante pas, ne se gonfle pas d'orgueil ; il ne fait rien d'inconvenant ; il ne cherche pas son intérêt ; il ne s'emporte pas ; il n'entretient pas de rancune ; il ne se réjouit pas de ce qui est injuste, mais il trouve sa joie dans ce qui est vrai ; il supporte tout, il fait confiance en tout, il espère tout, il endure tout. L'amour ne passera jamais. » (1 Co 13 ; 4-8)

Cela se vit, se cultive avec patience, confiance et espérance. Mais parfois, il y a un caillou qui fait mal et il faut le trouver, en parler en famille avec tout le respect de l'autre qui est visage du Christ. Osons nous asseoir sur le bord du chemin et prendre le temps de l'écoute, de la compréhension de l'autre. Mais prenons aussi ce temps pour nous remettre sous le regard de Dieu qui sera notre guide, notre consolateur.

Le Chêne de Mambré



<https://lechedemambre.be>

Du temps pour la famille ...

Rappelons-nous que nous sommes sur le chemin, en chemin avec nos enfants même si le chemin est imparfait. Rappelons-nous que le Christ a calmé la tempête et apaisé ses disciples. Mais ce temps de dialogue est un temps précieux, un diamant que nous avons à ciseler patiemment pour qu'il soit nôtre. Si nous pouvions au moins durant cette année, prendre du temps « pour nous », c'est-à-dire en famille pour grandir ensemble et tailler notre diamant précieux.

Le pôle couples et familles de notre unité pastorale

Co-responsables : Pierre-Paul Van Parijs et l'abbé Jean-Claude Banza

Appel aux bonnes volontés, seules ou accompagnées, ayant le souci de la famille et souhaitant **proposer des pistes pour mettre en valeur la famille** durant cette année.

Merci de contacter Pierre-Paul soit par email vanparijs.pierre-paul@hotmail.be - soit par téléphone 0471 83 12 75

Et sur la 'planète' jeunes ?

Ce vendredi 25 juin de 18 h à 23 h

Activité pour les jeunes (12-18 ans) en plein air

"A la découverte du mystère de Saint Joseph"

repas - marche - jeu coopératif - défis

jeunes@pole.upottignies.be



En juillet, camps pour le Patro et les scouts

Portons ces enfants dans notre prière afin qu'ils s'épanouissent dans la vie de groupe.

Pensons également à leurs animateurs bénévoles qui donnent leur temps et leurs talents au service des plus jeunes.

Plus d'informations sur les mouvements de jeunesse dans notre commune ? [cliquez ici](#)

Catéchèse

Les inscriptions sont lancées pour la rentrée prochaine !

Toutes les infos sur [notre site internet](#)

Des questions ? kt@pole.upottignies.be

inscription

A vos agendas !

Les célébrations vivent au rythme de l'été. Les horaires sont adaptés. Retrouvez tous les horaires sur le site [EgliseInfo](#) ou sur le [site de l'UP](#)



UN DIMANCHE AUTREMENT EN UP



Dernière minute : **recherchons boîte de masques**

Pour l'Afrique qui fait face à une vague de contaminations.

Déposez votre/vos boîte(s) au fond d'une des églises ou cures. Elles seront transmises par vos prêtres cet été. Merci d'avance !



Pour nous contacter

Salvator Ntibandetse (doyen, responsable de l'UP d'Ottignies) 0495 28 92 22
ou sauveur65@hotmail.com

Pierre-Paul Van Parijs (diacre au service de l'UP) 0471 83 12 75 ou
vanparijs.pierre-paul@hotmail.be

L'équipe de communication : Gaëlle, Marie, Nathalie, Véronique, André,
François, Pierre-Paul, Salvator

communication@pole.upottignies.be

www.upottignies.be

(webmaster : Jean-Pierre Van Eechaute)

Si vous souhaitez nous soutenir :
BE56 0017 7077 29 88 (UP Ottignies)
